

Boletín Número 77

Toluca, México, a 22 de abril de 2014.

IEEM DIVERSIFICA ACTIVIDADES PARA PROMOVER LA CULTURA POLÍTICA DEMOCRÁTICA

El Instituto Electoral del Estado de México continúa trabajando en la promoción y difusión de la cultura política democrática, en cumplimiento a la normatividad constitucional, de ahí que ha generado diversas actividades que tienen como eje rector incentivar la participación de los diferentes sectores de la sociedad, ya sea a través de actividades deportivas, artísticas, académicas o culturales, tales como carreras deportivas, concursos de fotografía y debate, muestras de teatro infantil, conferencias, entre otras, indicó el Director de Capacitación del IEEM, Rafael Plutarco Garduño García, durante la transmisión del programa televisivo del Instituto, "Entre Todos".

En el programa que es conducido por la periodista Guadalupe Juárez, Garduño García abordó el tema de la "Importancia de la cultura política democrática y de la educación cívica para promover la participación", en el que explicó que el Instituto continúa desarrollando sus funciones, sobre todo porque la reforma electoral recientemente aprobada señala que los procesos electorales son una función del Estado, que se realiza a través del Instituto Nacional de Elecciones (INE) y de los órganos electorales locales, los cuales siguen siendo autónomos e independientes, con base en la Constitución Federal.

Agregó que el IEEM continúa trabajando en la promoción y difusión de la cultura política democrática, buscando llegar a todos los sectores de la sociedad para proporcionarles información que les permita participar y tomar decisiones en forma más consciente y razonada durante los procesos electorales, para lo cual el Instituto desarrolla diversas acciones con la finalidad de propiciar la participación ciudadana.

Para ello, dijo, se busca impulsar una cultura de participación cada vez más arraigada para aplicar mecanismos que permitan consolidarla, tales como la consulta popular, la iniciativa ciudadana, el plebiscito, el referéndum, entre otros, de ahí que ahora se busca llegar a los diferentes sectores de la sociedad mediante actividades diversas que coadyuven a generar mayor participación.

Además de la 3ª Carrera Deportiva por la Democracia y el Concurso de Fotografía "Una Mirada a la Democracia", se ha organizado el "1er. Concurso de Debate IEEM 2014", en el que se espera una gran participación de los universitarios de todas las escuelas públicas y privadas de la entidad, por lo que dio a conocer las fechas de inscripción, los criterios de evaluación, los temas que podrán abordar, y la página electrónica del Instituto www.ieem.org.mx para consultar la convocatoria y realizar la inscripción.

"2014. Año de los Tratados de Teoloyucan"

Rafael Plutarco Garduño García dijo que es fundamental formar ciudadana, de ahí que con la Secretaría de Educación del Estado de México se continúa trabajando en la integración de los Consejos Promotores de Valores y Derechos Humanos, que es un gran esfuerzo interinstitucional en el que participan alumnos, profesores, padres de familia y el IEEM para promover la práctica cotidiana de valores democráticos, en donde a la fecha ya se tienen registrados 11 mil Consejos, de un total de 18 mil centros escolares de primaria y secundaria de la entidad.

Asimismo, dio a conocer que se busca propiciar mayor participación con otras actividades en estos niveles escolares, tanto de instituciones públicas como privados ubicadas en el territorio del Estado de México, organizando para ello la “3ª Muestra de Teatro Infantil Sobre Valores Democráticos”, en la que previo al cierre de registro ya se tenían inscritos 174 grupos, 98 de primaria y 76 de secundaria; además señaló que para cubrir a otros sectores, se realizan conferencias para próximos electores, entre alumnos de licenciatura, así como Visitas Guiadas al IEEM.

De esta manera, el IEEM prosigue con la transmisión del programa “Entre Todos” por las señales de Mexiquense TV (Canal 12 Jocotitlán, Canal 34 Coacalco, Canal 12 Tejupilco, 148 de SKY, 134 de Cablevisión, Canal 12.1 HD y por <http://tvmexiquense.mx>). Asimismo, en la página de internet del Instituto www.ieem.org.mx, el público interesado puede consultar, ver y descargar las emisiones anteriores.

“Entre Todos” es un espacio de difusión mediante la cual el IEEM ofrece información y contenidos que buscan coadyuvar a la tarea permanente de construcción de ciudadanía, como parte de algunos de los objetivos que se impulsan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, presidida por el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integrada por los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores; así como de los fines de la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión que preside el Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Jesús Jardón Nava.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 7 12 4336 ■ www.ieem.org.mx